Sociedad Noticias CDMX (sitio)

2024-06-05

Exige Rojo de la Vega reconocimiento oficial de su victoria en Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://sociedad-noticias.com/2024/06/05/exige-rojo-de-la-vega-reconocimiento-oficial-de-su-victoria-en-cuauhtemoc/

Virtual ganadora de la alcaldía Cuauhtémoc

Por Paola Ramírez | Reportera

A las afueras de las oficinas del Consejo Distrital número 12 Local del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Ale Rojo de la Vega ofreció una conferencia de prensa. La virtual ganadora de la alcaldía Cuauhtémoc convocó a los medios para comunicar a los vecinos su defensa de la victoria obtenida el pasado domingo.

Rojo de la Vega señaló que los Monreal son «mal perdedores» y acusó a Morena y su alianza de intentar cambiar los resultados. «Exigimos al Instituto Electoral de la Ciudad de México que entregue ya la constancia que me acredita como ganadora de la elección», afirmó con firmeza.

La presidenta de Morena en la Ciudad de México compartió información falsa en redes sociales, según Rojo de la Vega. «Lo que él cometió fue un delito electoral que ya se denunció y que esperamos que rinda cuentas a las autoridades», dijo la virtual ganadora.

Margen de victoria

Rojo de la Vega aseguró que en el Distrito 12 local ganó por más de 20 mil votos. «En lo global de la elección nos da una diferencia de alrededor de trece mil votos a nuestro favor, más o menos cuatro puntos arriba de la candidata de la corrupción y la imposición, la candidata Monreal«, detalló.

La virtual ganadora enfatizó que el mismo Instituto Electoral que certificó la victoria de Claudia Sheinbaum como presidenta y Clara Brugada como jefa de Gobierno, también certificó su triunfo como próxima alcaldesa de Cuauhtémoc. «Así lo decidió el pueblo», subrayó.

Rojo de la Vega destacó su compromiso con la ciudadanía, afirmando que todos tienen la obligación de cumplir y poner a la gente por encima de los colores políticos. «Tenemos la mejor disposición de trabajar por el bien de los vecinos y vecinas de Cuauhtémoc», expresó.

Colaboración futura

Finalmente, Rojo de la Vega expresó su disposición de trabajar con Claudia Sheinbaum y Clara Brugada. «La próxima presidenta de México y la próxima jefa de Gobierno saben que tengo la mejor disposición de trabajar con ellas por el bien de los vecinos y vecinas de Cuauhtémoc», concluyó.

La virtual ganadora insistió en que el Instituto Electoral debe entregar la constancia de su victoria sin más retrasos. «Es crucial que respeten la voluntad del pueblo y entreguen los resultados oficiales», reiteró ante los medios.

Rojo de la Vega criticó la desinformación propagada por Morena y su alianza. «La información falsa solo genera confusión y socava la confianza en el proceso democrático», dijo, exigiendo transparencia y honestidad. sn